南魚沼市地域おこし協力隊日記

【問合せ】U&Iときめき課 ふるさと創り班 ☎773・6659

「大正大学との地域 連携」について紹介 します。



田中さん

- | 大学生の地域実習

コロナ禍前から南魚沼市は大正大学と地域連携を結んで おり、毎年地域創生学部の学生が実習で南魚沼市に来訪し ています。今年も23人の学生が、南魚沼市に滞在しながら 「地域」についての知見を深めてくれました。

南魚沼市の歴史、農業や林業といった第1次産業をまち 歩きを行いながら体感し、スキー産業やグリーンシーズン でのスキー場の活用、雪という資源を活用する利雪、新た な事業創発など市内各地で取り組んでいる事例を元に学 び、吸収する2週間のプログラムとなっています。

私自身も大正大学地域創生学部に所属 し(現在休学中)、この実習を通じて南魚 沼市と関わったことを機に、現在は地域 おこし協力隊となり、実習に参加する側 から受け入れる側になりました。後輩た ちがこの実習をきっかけに、まちづくり や南魚沼市に興味を持ってもらえるよう にアテンドしました。







国際大学留学生 お国自慢コーナー ~Beauty of my country~

シリーズ



タジキスタン共和国 ゴイボソダ イボダット さん

タジキスタンは中央アジアの南東部に位置し、キルギ 私の国はこんなところ ス、中国、アフガニスタンと国境を接します。国土の90 パーセントが山岳地なので、山や山の景色が好きな人にはたまらない国でしょう。 中央アジア最大で重要な河川のアムダリヤ川とシルダリヤ川が創りだした渓谷が平 野部で、国土のわずか7パーセントにあたります。タジキスタンに来たら美しい自 然の中で、のんびりと過ごしても、アクティブに過ごしても楽しめます。

IUJで学んでいること、将来のこと

日本に留学する前は、タジキスタンの国立銀行で人事部のリー ダー・スペシャリストとして働いていました。現在は、国際協力機構 (JICA)の人材育成奨学計画の奨学生として、国際大学の公共経 営・政策分析プログラムで学んでいます。効果的なガバナンスと組織 運営に関する洞察力やリサーチ力、また、コミュニケーション力や リーダーシップ力も身につけました。この経験は、今後も、公務員と してのキャリアを築くための強固な基盤となります。帰国後は、タジ キスタンの市民生活が向上できる政策策定に貢献していきたいです。



南魚沼市の SNS













